

LE BAP

Budget d'Assistance Personnelle

#MakeBapHappen

Répondre
aux
personnes
sur la liste
d'attente

Des centaines de personnes en situation de handicap et leurs familles vivent des situations inacceptables tant en Wallonie qu'en Région bruxelloise et sont dans l'attente d'une réponse. Ce contexte n'encourage pas les personnes qui en ont besoin à introduire une demande de BAP. Il est urgent de résorber la liste d'attente !



4000 personnes handicapées néerlandophones et seulement 500 personnes francophones (Wallonie et Bruxelles) bénéficient du BAP. Près de mille personnes sont en liste d'attente, Wallonie et Bruxelles confondus. Plus que des chiffres, ce sont des personnes qui vivent des situations difficiles. Combien d'autres restent dans l'ombre, démotivées ou parfois dissuadées d'introduire une demande au vu du fonctionnement et des conditions d'accès actuelles au BAP ? Il est temps d'agir !

Les membres de ViA



En collaboration et avec le soutien de

A.V.J. MOLENBEEK A.D.L.

fondation shAn



LE BAP

Budget d'Assistance Personnelle

#MakeBapHappen

Renforcer les politiques en faveur du milieu de vie ordinaire

La Désinstitutionnalisation est un processus global de changement de vision politique et une obligation au regard de la Convention relative aux droits des personnes handicapées de l'ONU à laquelle la Belgique doit répondre. Ce processus demande le développement d'une offre de services et la réorientation des budgets vers la personne afin qu'elle puisse faire de réels choix de vie. Le BAP en est la clé !



Le BAP constitue une réelle solution y compris pour les personnes en situation de grande dépendance et/ou ayant des besoins spécifiques. Cela permet aux personnes de vivre dans leur famille et de participer activement dans la société.

Les membres de ViA



En collaboration et avec le soutien de

A.V.J. MOLENBEEK A.D.L.

fondation shAn



LE BAP

Budget d'Assistance Personnelle

#MakeBapHappen

Des montants
adaptés
en fonction
des besoins

Le critère à prendre en considération pour définir le budget est le nombre d'heures nécessaires pour compenser la déficience (de jour et de nuit) afin de répondre à tous les besoins et participer pleinement à la vie en société.



Les montants fixes attribués sous forme d'enveloppe ne tiennent pas compte des besoins réels de la personne en situation de handicap. Cela mène à des situations de dépendance et d'institutionnalisation.

Les membres de ViA



En collaboration et avec le soutien de

A.V.J. MOLENBEEK A.D.L.

fondation shAn



LE BAP

Budget d'Assistance Personnelle

#MakeBapHappen

Un accès égal
et effectif
au BAP sans
aucune
discrimination

Le seul critère d'éligibilité doit être le besoin déterminé selon les spécificités propres à chaque type de déficience et des outils d'évaluation appropriés. En Wallonie, il ne peut y avoir de maladies prioritaires pour des situations identiques.



Toutes les situations de dépendance doivent être envisagées de manière égale. Une personne déficiente visuelle, auditive ou intellectuelle rencontrera des difficultés différentes d'une personne en chaise roulante ! Stop aux exclusions et aux discriminations. Respectons les besoins de chacun et établissons des critères d'accès justes !

Les membres de ViA



En collaboration et avec le soutien de

A.V.J. MOLENBEEK A.D.L.

fondation shAn

